



RUHPOLDINGER Gemeindeanzeiger

Amtsblatt der Gemeinde Ruhpolding

Gemeinderat informierte sich über den Baufortschritt der Ortskernumfahrung



Foto: Burghartwieser

Zu einem Ortstermin hatten kürzlich Bürgermeister Claus Pichler und Michael Wagner vom Planungsbüro Hitzler den Ruhpoldinger Gemeinderat eingeladen, um sich über den Baufortschritt der Ortskernumfahrung informieren zu können. Man liege sehr gut im Zeitplan, betonte eingangs Wagner, so dass der geplanten Verkehrsfreigabe am 26. Dezember dieses Jahres derzeit nichts entgegenstehen würde. Die Aushubarbeiten für

Nr. 28/08

den 366 Meter langen Tunnel seien abgeschlossen, damit könne mit dem Betonieren der Fahrbahnsohle zügig fort gefahren werden. Auch der Bau der Tunnelröhre mache schnelle Fortschritte. So kann die Bahn voraussichtlich ab Anfang September ihren Behelfsbahnsteig an der Wiesenstraße aufgeben und zum normalen Bahnbetrieb zurückkehren. „Wenn nichts mehr Unvorhergesehenes dazwischenkommt, wird mit dem Einbau der aufwendigen Tunneltechnik Anfang Oktober begonnen“, prognostizierte Wagner weiter. Bei der südlichen Anbindung der Ortskernumfahrung konnte sich dann das Kommunalparlament letztlich davon überzeugen, dass der Kreisverkehr so gut wie fertig ist und demnächst dem Verkehr übergeben werden kann. Abschließend teilte Bürgermeister Pichler noch mit, dass die bauausführenden Firmen die Anlieger für kommenden Freitag zu einem „Bürgerfest“ als kleines „Dankeschön“ für die aufgrund der enormen Bautätigkeit mit Geduld ertragen Belästigungen in den Schlosspark eingeladen haben.

hab